

Höllinghofen

245

1530 Februar 2 (ipso die purificationis dive virginis Marie)

Johannes Dickhut (Dickehuyth), Priester, derzeit Regen¹ des Hospitals zu Menden, gibt dem Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen und Else, dessen Frau, das Recht, die Jahresrente von 2 Goldgulden, die sie ihm aus ihrem Hofe am Homberge im Amte Menden verkauft haben, alle Jahr mit 40 Goldgulden wieder einlösen zu können.

Siegler: der Mendener Richter Tonies von Essen.

Zeugen: Gerd im Homberge, Vikar zu Menden, und Bürgermeister Gerd Tyes.

Orig., Perg., Siegel mit Essenschem Schild (darin ein Fisch und darüber ein Kopf).-

Alte Sign.: V, 103.